



Habría terminado el declive de los precios del crudo: *HR Rating*

Según la calificadora desde diciembre se percibe recuperación

POR ALEJANDRO DURÁN

En materia de ingresos petroleros, tal parece que “emerge la luz al final del túnel”; pues la caída que reportan los recursos obtenidos por la venta de crudo ya habría tocado fondo, consideró la calificadora HR Rating.

Y lo anterior, porque a partir de diciembre pasado los ingresos petroleros revirtieron de manera sostenida la caída libre que reportaron desde mediados de 2014, de lo que resultarán favorecidas las finanzas públicas del país.

“Los ingresos petroleros muestran señales de recuperación que pueden atribuirse al apoyo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a Petróleos Mexicanos (Pemex); y en los últimos meses, a que el precio de la mezcla mexicana de crudo continúa recuperándose, cerrando al jueves pasado en 38 dólares el precio del barril”, consideró la agencia.

Por medio de un reporte, la calificadora señaló que la caída anual de los ingresos petroleros

Los ingresos petroleros en abril pasado casi lograron su primer balance neutral, es decir, ya no de número rojos, como sucedió desde octubre de 2014

del Sector Público en los primeros cuatro meses del año fue de 6.5 por ciento real, aunque si se incorpora a estos ingresos el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) petroleros, la caída anual real es solo de 2.1 por ciento.

Incluso, la calificadora dijo que considerando los últimos doce meses (UDM), los ingresos petroleros cayeron 22.9 por ciento en términos reales en abril contra el mismo mes de 2015.

Al incorporar los ingresos por el IEPS y una estimación de las coberturas, la caída real es de solo 1.1 por ciento, destacó.

Quedan pendientes varios retos en el sector petrolero

VIENE DE LA PÁGINA 1A

De esta manera, los ingresos petroleros (junto con las coberturas y el IEPS), en abril pasado casi lograron su primer balance neutral, es decir, ya no de número rojos, como sucedió desde octubre de 2014.

La calificadora advierte que aún resta superar varios retos por delante, sobre todo cuando el director de Pemex, José González Anaya, advirtió el pasado martes que la producción de la empresa petrolera caerá a 2.13 millones de barriles por día en 2017, cuando en abril del presente año cerró en 2.48 millones de barriles diarios.

“Los datos más recientes de Pemex muestran que en los primeros cuatro meses del año la producción ha caído 3.6 por ciento contra el mismo periodo de 2015”.